

「議会報告会 並びに 懇談会」

湯原地区、関地区で 開催いたしました

各地区の皆さんに様々なご意見を頂きありがとうございました。これからの議会活動に活かしていきたいと思ひます。



8月24日 関活性化センター



8月23日 湯原コミュニティーセンター

懇談会で町民の方より出された提言への対応を抜粋し紹介します

会場でのアンケートにご協力いただきました。

- 議会報告会について
議会報告会の内容説明や資料については解り易く、丁度良いとの評価を頂きましたが、日程は平日午後が良いとの意見を頂いております。
- 町議会活動について
行政のチェック機能や行政提言は評価できるとの意見を多数頂きましたが、評価できないとの厳しい意見もありました。また、町民の方との対話を増やした方が良いのではとの意見もありました。
- 議会だよりについて
読みやすいとの評価を頂きました。
- その他
防災対策や農林業の振興、医療の充実や生活支援など議会ですっかり取り組み、行政提言すべきとの意見を頂いております。
これからも「開かれた議会」に向けた改革を進め、七ヶ宿町がより暮らしやすい町になるよう行政へ提言してまいります。

【議会対応】
9月定例会で高橋さく子議員が一般質問を行い、町の対応を質しました。詳細は17ページをご覧ください。

【提言】
燃料などの高騰が続く中、高齢者の生活が大変なので町の生活支援策が必要。



【議会対応】
9月定例会で五十嵐敏夫議員が一般質問を行い、町の考えを質しました。詳細は14ページをご覧ください。

【提言】
滑津地区の上小松沢に架かる橋が損傷し危険なためわらじコースが変更されたが、今後、橋の補修等はどうするのか。



【議会対応】
9月定例会で高橋浩之議員が一般質問を行い、町の考えを質しました。詳細は16ページをご覧ください。

【提言】
大雨の際、流木等による河川災害が危険なので県や町の対策が必要。



【議会対応】
産業建設常任委員会の所管事務調査で町の対応を調査し、適切な提言をしていく。

【提言】
湯原地内の町道舗装が傷んでいるので舗装の打ち替えをして欲しい。

【提言】
農地への縛りを無くすため、農業振興地域の見直しをして欲しい。

【提言】
電気柵の雪害に対する行政支援をして欲しい。

【議会対応】
総務文教常任委員会の所管事務調査で町の対応を調査し、適切な提言をして行く。

【提言】
旧薬局の具体的な有効活用の計画を示して欲しい。

【提言】
ダム公園の桜の木にネームプレートを再掲示して欲しい。

【議会対応】
産業建設常任委員会の所管事務調査で現地確認し、公園内に新たな記念碑の設置を提言しているので、今後も提言を継続したい。